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SICUREZZA, LEGALITÀ

 

Illustre Commissario, 

 

il Comitato di Quartiere di Torre

percorso di partecipazione che ha visto coinvolti i cittadini residenti, sia attraverso i 

mezzi di comunicazione sia con assemblee pubbliche 

problematiche - alcune pendenti da anni

ambientale ma anche sociale del

 

Ci siamo sforzati di: “R

democratico – gli interessi dei cittadini presso l’Amministrazione Comunale 

periferica – e presso altri Organismi istituzionali, ogni qualvolta ci siano progetti che 

riguardino il territorio del quartiere e i servizi ad esso collegati”

ma dobbiamo denunciare che questa nostra
costruttivo con l’Amministrazione, 
adeguate né tanto meno, soluzioni e atti concreti

 

Ovviamente siamo consapevoli

molteplici e complesse problematiche presenti 

giudiziaria di questi mesi e la Sua stessa nomina stanno a sottolineare NON l’assenza di 

risorse MA uno spreco delittuoso delle stesse 

Spaccata abbiano il diritto di avere tut

condizioni di vita del quartiere.

 

Molte sono le problematiche 
riassumerle in: sicurezza, legalità, decoro
 

a) Viale dei Romanisti. A 

riunioni, lettere, promesse

due semafori, mentre è rimasto sulla carta il completamento del progetto per la 

“messa in sicurezza” (sic!)

permetterebbero anche una migliore risistemazione dei percorsi del TPL).

 Resta inoltre del tutto inadeguata la manutenzione del manto stradale
la presenza di buche ed avvallamenti per le radici
pericolosa la viabilità per tutti coloro che lo percorrono e/o lo attraversano

   

b) Sala ex Enaoli (Via di Torrespaccata). 
futuro di tale struttura, ovvero se dopo tanto tempo e tanti soldi 
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SICUREZZA, LEGALITÀ, DECORO E MOBILITÀ PER TORRE SPACCATA!

 

 

il Comitato di Quartiere di Torre Spaccata ha avuto modo

percorso di partecipazione che ha visto coinvolti i cittadini residenti, sia attraverso i 

mezzi di comunicazione sia con assemblee pubbliche - di ‘monitorare

pendenti da anni – che stanno distruggendo il t

ma anche sociale del nostro Quartiere. 

Rappresentare - nel pieno rispetto delle leggi e con metodo 

gli interessi dei cittadini presso l’Amministrazione Comunale 

esso altri Organismi istituzionali, ogni qualvolta ci siano progetti che 

riguardino il territorio del quartiere e i servizi ad esso collegati” [dallo statuto del CDQ], 

ma dobbiamo denunciare che questa nostra attività, volta ad un dialogo sempre 
Amministrazione, fino ad ora, non ha ricevuto 

né tanto meno, soluzioni e atti concreti. 

Ovviamente siamo consapevoli della difficoltà di recuperare risorse 

molteplici e complesse problematiche presenti nella nostra Città – ma i fatti di cronaca 

giudiziaria di questi mesi e la Sua stessa nomina stanno a sottolineare NON l’assenza di 

risorse MA uno spreco delittuoso delle stesse - riteniamo quindi che i cittadini di Torre 

di avere tutta l’attenzione possibile e vedere 

quartiere. 

problematiche rilevate, per schematizzare possiamo 
sicurezza, legalità, decoro, mobilità 

 distanza di quasi due anni e nonostante le innumerevoli 

riunioni, lettere, promesse… l'unica cosa che si è realizzata è stata l'attivazioni 

è rimasto sulla carta il completamento del progetto per la 

” (sic!) del Viale con le varianti richieste dai cittadini (che 

permetterebbero anche una migliore risistemazione dei percorsi del TPL).

del tutto inadeguata la manutenzione del manto stradale
la presenza di buche ed avvallamenti per le radici degli alberi, rendono 

per tutti coloro che lo percorrono e/o lo attraversano

Sala ex Enaoli (Via di Torrespaccata). Siamo ancora in attesa

futuro di tale struttura, ovvero se dopo tanto tempo e tanti soldi 

ORRE SPACCATA! 

paccata ha avuto modo -  attraverso un 

percorso di partecipazione che ha visto coinvolti i cittadini residenti, sia attraverso i 

monitorare’ una serie di 

che stanno distruggendo il tessuto non solo 

nel pieno rispetto delle leggi e con metodo 

gli interessi dei cittadini presso l’Amministrazione Comunale – centrale e 

esso altri Organismi istituzionali, ogni qualvolta ci siano progetti che 

[dallo statuto del CDQ], 

attività, volta ad un dialogo sempre 
ricevuto né risposte 

della difficoltà di recuperare risorse e delle 

ma i fatti di cronaca 

giudiziaria di questi mesi e la Sua stessa nomina stanno a sottolineare NON l’assenza di 

che i cittadini di Torre 

ta l’attenzione possibile e vedere migliorate le 

rilevate, per schematizzare possiamo 

distanza di quasi due anni e nonostante le innumerevoli 

è stata l'attivazioni di 

è rimasto sulla carta il completamento del progetto per la 

arianti richieste dai cittadini (che 

permetterebbero anche una migliore risistemazione dei percorsi del TPL). 

del tutto inadeguata la manutenzione del manto stradale, dove 
degli alberi, rendono 

per tutti coloro che lo percorrono e/o lo attraversano. 

Siamo ancora in attesa di conoscere il 

futuro di tale struttura, ovvero se dopo tanto tempo e tanti soldi spesi, 



l’Amministrazione competente (Regione, Comune, Municipio?) si sia posta il 

problema della gestione futura della sala - per non ricadere nell’abbandono e nel 

degrado - e dell’utilizzazione dello spazio da parte dei cittadini. 

  

c) Locali ‘assegnati’ ai Falchi blu e all’associazione ANPANA. Nell’ottica del 

recupero e del riutilizzo pubblico degli spazi abbandonati - spesso ricettacolo di 

immondizia, degrado e non solo - abbiamo più volte segnalato l’area compresa fra 

via Roberto Fancelli e via Francesco Delicado; ubicata nei pressi di un piccolo 

parco pubblico, adiacente alla Biblioteca Comunale “Rugantino”. I locali – ora 

fatiscenti - attualmente ‘sembrano’ assegnati/occupati da una associazione 

denominata “Falchi Blu” di cui non si hanno notizie di attività sul territorio. 

 Così come non abbiamo notizie sui vari esposti riguardanti l’occupazione di 
alcuni  locali pubblici presso il nuovo mercato di Torre Spaccata da parte 
dell’associazione ANPANA.  

 Questi spazi sono solo alcuni - altri sono addirittura finiti sulle cronache dei 

quotidiani - che andrebbero riportati subito al più corretto e utile utilizzo per il 

bene della collettività; mentre come Comitato non abbiamo una stanza per 

incontraci e incontrare i cittadini e le Istituzioni. Vorremmo che la legalità e la 

trasparenza nella gestione della ‘cosa pubblica’ venga riaffermata con forza in 

modo da dare un segnale di speranza a tutti i cittadini. 

  

d) Decoro e aree verdi. I parchi del quartiere versano tutti in stato di completo 

abbandono. Parco Sisenna e Parco Mancini, nonostante l'affidamento a 
privati, presentano una situazione di degrado permanente (anche a causa del 

non sempre corretto comportamento dei frequentatori).   Le aree giochi sono 

state vandalizzate e, dopo varie promesse, non abbiamo visto nessun atto concreto. 

 Il Parco all’incrocio Togliatti-Romanisti è in completo abbandono con 
recinzione divelta in diversi punti e degradato. Utilizzato da camminanti, 

sbandati, prostitute come un bagno pubblico o lavatoio. La fontanella viene 

utilizzata come bidet!  

 Un discorso a parte meriterebbe la “scandalosa e pluridecennale” vicenda 
del Parco Archeologico di Centocelle e lo spostamento dei rottamatori di 
Viale Palmiro Togliatti. 

 
e) Pulizia strade e tombini; barriere architettoniche. Da tempo, i residenti del 

Quartiere, denunciano la situazione di degrado: strade sporche, marciapiedi 

impraticabili per la presenza di erbacce, tombini ostruiti: in alcune strade sono 

completamente chiusi ed anche asfaltati; la necessità del completo abbattimento 

delle barriere architettoniche per il libero accesso per i disabili. 

 La presenza di buche e gli allagamenti - puntuali dopo ogni precipitazione - 

rendono, tra l'altro, pericolosi gli attraversamenti dei pedoni e la stessa viabilità. 

 Per questo e per la “questione sicurezza” di Viale dei Romanisti, ormai 
assistiamo a situazioni ‘surreali’ per cui si arriva a chiudere interi tratti di 
strada ritenuta pericolosa o addirittura si utilizzano pattuglie della Polizia 
Locale a piantonare buche e tombini! 

 



f) Mobilità e trasporti. La sospensione della ferrovia concessa Laziali-
Giardinetti (trenino ‘giallo’) con l’attestazione alla Stazione di Centocelle sta 

comportando un enorme disagio a tutti gli abitanti del nostro quadrante. Questo 

provvedimento - concepito per ‘incentivare’ l’uso della Metro C - allo stato dell’arte 

non compensa assolutamente la sospensione della tramvia. 

 Se a questo si aggiunge lo spezzettamento della linea di autobus 105 in due 

(ora in 105 e 106) con le fermate ‘sfalsate’ rispetto a quelle della Metro e più 

difficili da raggiungere (in particolare dagli anziani) e l’aumento dei tempi di 

percorrenza per arrivare, p. es. alla Stazione Termini, hanno provocato un aumento 

del traffico veicolare privato con conseguente aumento dell’inquinamento e il 

rischio di incidenti. 

 

 

I cittadini di Torre Spaccata - sempre più esasperati e che per ora si limitano ad 

esternare il loro dissenso sui social network - hanno il diritto, dopo decenni di 

abbandono di vedere accolte le loro richieste che, ripetiamo, sono: sicurezza, legalità, 
decoro, mobilità! 

Pertanto, all’interno dei poteri e dei compiti legati alla Sua carica, 
confidiamo nella Sua sensibilità per un intervento immediato e risolutivo. 

 
Comitato di Quartiere Torre Spaccata 


